

### **Emmanuel Lutheran Church**

1229 Jefferson Heights Road, Pittsburgh, PA 15235

eastmontelc@hotmail.com www.emmanuellutheraneastmont.org 412-824-4525 (oficina); 412-401-5742 (celda del pastor) Horario de oficina: miércoles 10-3, jueves 9-1

28 de agosto de 2024

El 5 de septiembre, el jueves anterior al domingo "La obra de Dios, nuestras manos", los siete obispos de la ELCA en Pensilvania se reunirán con colegas y líderes religiosos de todo el Commonwealth en el Capitolio de Harrisburg para pedir la paz en esta temporada electoral. Su carta, titulada " Opciones y voces por la paz ", anima a "nuestros compañeros de Pensilvania a elegir la esperanza sobre el odio. Construir puentes de entendimiento que tiendan hacia la reconciliación. Trabajar juntos para crear comunidades de paz, donde todos puedan prosperar". También puedes ayudarnos a llenar el Capitolio el 5 de septiembre a las 11 a.m. Puedes sumar tu voz asumiendo el compromiso "La paz es posible".

#### La paz es posible

Prometo abrazar el diálogo por encima de la división, buscar la comprensión por encima de la suposiciones y priorizar la compasión por encima de la crueldad. Reconozco que la paz no es pasiva, sino una búsqueda activa que requiere valentía para colaborar con aquellos cuyas opiniones divergen. Me comprometo a sentarme con aquellos con quienes no estoy de acuerdo, a escuchar con el corazón y la mente abiertos y a buscar puntos en común, por difíciles que sean. Creo que a través del diálogo respetuoso podemos superar las divisiones y construir entendimiento hacia un futuro donde la paz sea posible para todos.

#### 40 días de reflexión antes de una elección Devocional de oración

El Ministerio de Defensa Luterana en Pensilvania (LAMPa) compilará y distribuirá un devocional de 40 días "Reflexiones antes de una elección", a partir del 27 de septiembre.

Regístrese para recibir correos electrónicos diarios aquí. También puede solicitar un conjunto de oraciones semanales a la pastora Linda o a la oficina de la iglesia.



"La obra de Dios. Nuestras manos".

El domingo 8 de septiembre es el día anual de servicio en el mundo de la Iglesia Evangélica Luterana en América. Este día sigue siendo una oportunidad para celebrar quiénes somos como ELCA: una iglesia, liberada en Cristo para servir y amar a nuestro prójimo.

Este año también celebramos <u>los 50 años de la ELCA Hambre Mundial</u>. El proyecto de Emmanuel del 8 de septiembre encaja con este énfasis. Muchas congregaciones están eligiendo proyectos para ayudar a ministerios enfocados en aliviar el hambre y la pobreza en sus planes para la "obra de Dios". Nuestras manos".

El proyecto de Emmanuel apoya Meals for Friends. El domingo 8 de septiembre le daremos una limpieza a fondo a la cocina de Emmanuel. Cena con pizza incluida.



**Oferta de comidas para amigos Hoagie**. Deliciosos hoagies italianos Triangle Bar & Grill con chips (con/sin cebolla) por solo \$7.00 cada uno. La fecha límite para realizar pedidos es el lunes 9 de septiembre; la recogida es desde el mediodía hasta las 2 p. m. el jueves 12 de septiembre en Emmanuel. Llame al 412-824-2400 para realizar su pedido.

**Para pedir flores para el altar** para nuestros servicios de adoración semanales, comuníquese con Judy Mayhood (412 -7600986), llame a la oficina de la iglesia o regístrese en el Cuadro de flores en la entrada. El costo es de \$50, o \$25 por jarrón. Puede pagar las flores en línea o con cheque.

**PETICIONES DE ORACIÓN:** Llame al pastor Theophilus para que usted u otros sean incluidos en la oración. Póngase en contacto con Marsha Kennedy también; ella envía tarjetas para que la gente sepa que estamos orando por ellos. Puede comunicarse con Marsha al 412 -8244966 o Marsha Kennedy@verizon.net o 415 Kingston Drive, Pittsburgh, PA 15235.



¿Qué enseña nuestra iglesia sobre cuestiones morales y sociales complejas en nuestro mundo actual?

United Lutheran Seminary ofrece una serie que estamos haciendo en Emmanuel.

Puedes elegir la hora y el lugar.

- 1. En Emmanuel con otras personas el domingo después del culto.
- 2. En casa por zoom los martes por la noche para que el primer ministro se una a otros luteranos.
- 3. Una repetición en casa en tu computadora o teléfono: tú eliges la hora.

## Los temas son Las fechas en Emmanuel son

- Introducción a las Enseñanzas Sociales 15 de septiembre
- Responsabilidad Social Empresarial 22 de septiembre
- Aborto 13 de octubre
- Sexismo y Justicia 20 de octubre
- Guía de estudio de la crisis climática de la Tierra de la ELCA 27 de octubre
- Liberados en Cristo: raza, etnia y cultura 3 de noviembre

Comuníquese con la pastora Linda para obtener el enlace para ver el seminario web "en vivo" cuando se estrene o para obtener el enlace para verlo en su propio tiempo en su propio espacio. Las presentaciones de zoom "en vivo" se realizarán los martes por la noche a partir del 27 de agosto (cada dos semanas).

Las declaraciones sociales también están disponibles para leer. Tenemos muchos disponibles en el edificio de la iglesia y todos están disponibles en el sitio web www.elca.org .

**Domingo 8 de septiembre** – La obra de Dios en nuestras manos

Lunes 16 de septiembre, 10 a.m. - Reunión de WIHP

Sábado 5 de octubre: preparación para la cena de espagueti

**Domingo 6 de octubre** – Cena de espagueti **Domingo 13 de octubre** : Casa de la cosecha

Viernes 18 de octubre, 11 am - Reunión del Comité de Vida

Parroquial

**Domingo 20 de octubre** – Servicio de curación



## Adorar y orar

en persona en el santuario

O

**Por teléfono:** Llame al 312-626-6799. Cuando se le solicite, ingrese el ID de la reunión 923 3815 0341.

**Por computadora o teléfono inteligente** : Vaya a www.zoom.us. Ingrese el ID de la reunión 923 3815 0341.

En casa sin tecnología: Lea el boletín. Lea las Escrituras. Orar. Meditar.

### LIBRO BÍBLICO DEL MES: Cantares de Salomón y Tito

Los libros bíblicos del mes de septiembre son Cantares de Salomón y Tito. La introducción a estos libros está incluida en este envío. Como recordatorio, las introducciones a todos los libros bíblicos del mes también se pueden encontrar en la página de inicio de nuestro sitio web, <a href="https://www.emmanuellutheraneastmont.org">www.emmanuellutheraneastmont.org</a>.





# Cena de espagueti: 6 de octubre de 2024, de 3 a 6 p. m.

Los planes para la cena anual de espaguetis el primer domingo de octubre están en marcha. Se necesita su ayuda y apoyo.

Haremos esto nuevamente con Meals for Friends como comida

para llevar. Todas las ganancias se repartirán equitativamente.

¿Puedes ayudar a preparar salsa, postres y más el sábado 5 de octubre? ¿Pueden ayudarnos a dar la bienvenida, tomar pedidos y empaquetar comidas el domingo 6 de octubre? Hay una hoja de inscripción en la mesa del nártex. O comuníquese con Darlene Neill al 412-825-0790.

Será para llevar únicamente con espagueti, ensalada, pan y postre. \$12 por comidas para adultos, \$3 para niños de 3 a 10 años. Invita a amigos, vecinos y conocidos a esta rica comida!!

GRACIAS POR SU GENEROSO DON. Puede donar en persona, enviar una contribución por correo o donar en línea. Vaya a <a href="https://www.emmanuellutheraneastmont.org/">https://www.emmanuellutheraneastmont.org/</a> y verá el enlace. O utilice el código QR para conectarse fácilmente en su teléfono inteligente.





# Reflexión sobre la mayordomía por el pastor Dennis

¿Cuál es su(s) motivo(s) para donar? Mark Allan Powell, en su libro *Giving to God*, presenta varios motivos para dar. Powell señala que algunos de los motivos son negativos y otros positivos. Los comparto para ayudarte a reflexionar sobre tus motivos para donar:

- 1. Para obtener reconocimiento.
- 2. Para ganar poder o influencia.
- 3. Para apaciguar a Dios.
- 4. Para ganar recompensas.
- 5. Para cumplir una obligación.
- 6. Apoyar una causa digna.
- 7. Despojarse de riquezas no deseadas.
- 8. Para dar gracias.
- 9. Para expresar amor a Dios.
- 10. Para transmitir al Cristo interior.

# CANCIÓN DE SALOMÓN y TITO

## CANCIÓN DE SALOMÓN

Cantares de Salomón está lleno de esperanza, espera y anhelo. También se le conoce como Cantar de los Cantares y como Cantares o Cantar de los Cantares. Selecciones como los capítulos 2:8-17 y 8:6-7 se leen a menudo en las bodas, pero no están asignadas para ningún domingo. Se lee para la Pascua en la sinagoga.

Canción de Salomón es una canción o poema de amor; en realidad, se parece más a una colección de poemas relacionados que cuentan la historia de dos amantes. No hay nada parecido en la Biblia. Hay más referencias a animales y plantas, jardines y especias que cualquier otro libro de la Biblia. Espere algo hermoso y sorprendente.

Los creyentes han leído este libro como una afirmación del amor entre un hombre y una mujer. Es una celebración de la creación, incluida la sexualidad humana: una muestra del Jardín del Edén. El título sugiere que se trata del rey Salomón y su amada (¿quizás la reina de Saba?), pero ninguno de los dos se menciona claramente como el amante en el libro. Cantar de los Cantares nos enseña sobre las alegrías y los sufrimientos del amor, sobre la belleza y el poder del amor. Se trata de ti y de la persona que amas.

Los creyentes también han leído el Cantar de los Cantares como un canto de amor entre Dios y su pueblo, entre Jesús y la Iglesia. Este libro nos enseña sobre la ternura y la pasión del amor de Dios por nosotros. Se trata de ti y de Aquel que te ama.

Hay dos voces principales en Cantares de los Cantares, el hombre y la mujer O el Señor y el creyente. "Las hijas de Jerusalén" son una tercera voz similar al coro del drama griego. Se trata de un grupo que habla con una sola voz, respondiendo o aclarando las vivencias de los amantes. Algunas Biblias tienen títulos añadidos por el editor en inglés. Estos pueden ayudar a identificar las voces. También puede resultar útil pensar en esto como una serie de poemas conectados en lugar de un poema continuo.

Los nombres de los amados del Cantar de los Cantares se han utilizado en el Nuevo Testamento y en la literatura cristiana para referirse a Jesús: "lirio de los valles", "Rosa de Sarón", "la más bella entre diez mil". Cantar de los Cantares ha inspirado muchas joyas devocionales que nos ayudan a comprender el amor de Jesús, la renovación espiritual y amar a Jesús a cambio. Dos que recomiendo especialmente son <u>Hinds Foots on High Places y Mountains of Spices</u> de Hannah Hurnard . Puedes pedírmelos prestados.

### **TITO**

Las cartas del Nuevo Testamento tienen sólo unos pocos pasajes que se refieren al nacimiento de Jesús. Tito tiene dos, y a menudo se leen en el culto de Nochebuena y Navidad (2:11 -14 y 3:47). Este pasaje de Tito 3 también puede resultarle familiar porque se cita en el Catecismo Menor de Lutero en la sección sobre el Santo Bautismo.

Cuando se manifestó la bondad y la bondad amorosa de Dios nuestro Salvador, él nos salvó, no por obras de justicia que hubiéramos hecho, sino según su misericordia, mediante las aguas del renacimiento y la renovación por el Espíritu Santo. Este espíritu lo ha derramado abundantemente sobre nosotros por medio de Jesús nuestro Salvador, para que, habiendo sido justificados por su gracia, lleguemos a ser herederos según la esperanza de la vida eterna. Tito 3:4-7

Tito es una carta breve y poderosa de un líder de la iglesia a otro. Te dejé en Creta para que pusieras orden en lo que quedaba por hacer y nombraras ancianos en cada ciudad. (Tito 1:5) Las buenas nuevas acerca de Jesús se expresan clara y rápidamente. La mayor parte de la carta es instrucción práctica para seleccionar líderes, manejar a los alborotadores y guiar a los grupos dentro de la iglesia. Estos tres capítulos abordan temas atemporales, pero se expresan dentro de una historia y un contexto específicos.

El personaje neotestamentario de Tito es un compañero del apóstol Pablo. Se le menciona en Gálatas 2:1 -3 y II Corintios 2:12-13. Cuando Pablo viaja a Jerusalén para obtener la aprobación de sus enseñanzas por parte de los líderes de la iglesia que conocieron a Jesús, Tito está con él. Es durante estas reuniones (ver Hechos 15) que deciden que los gentiles no necesitan seguir la ley judía para ser cristianos. Tito, un gentil, no necesita ser circuncidado. Por lo tanto, es una excelente opción para silenciar la mala enseñanza y establecer un buen liderazgo.

Tito, como I y II Timoteo, no se trata de presentar el Evangelio ni de iniciar una nueva congregación. Esta es una fase posterior a la mayoría de los escritos del Nuevo Testamento. Muchos se han preguntado si se trata de una carta del Pablo histórico al Tito histórico. Quizás un escritor anónimo haya recopilado la sabiduría de Pablo y Tito para la próxima generación de la iglesia. La cuestión de la autoría no cambia su valor. Cada generación debe seleccionar fielmente el liderazgo y mantener una estructura organizacional que promueva la predicación del evangelio y la vida piadosa.

Las cosas buenas vienen en paquetes pequeños. Cantares de Salomón tiene ocho capítulos. Tito tiene tres.